

## IO4 Video “What the Eu has done for us?”

22.09.2020

Association Gemeinsam Leben und Lernen in Europa e.V.

ENG: The video was created by our trainee Sophie Pernkopf. As first of all she made some researches regarding the European Union. Especially she sought the advantages of being part of the European Union. She prepared a Google Document where she wrote like a chat of different people who spoke about the European Union. She recorded all the phrases in a video, which has been published on our Youtube channel.

DE: Das Video wurde von unserer Praktikantin Sophie Pernkopf erstellt. Als erstes hat sie einige Recherchen zur Europäischen Union angestellt. Insbesondere hat sie nach den Vorteilen gesucht, die es mit sich bringt, Teil der Europäischen Union zu sein. Sie bereitete ein Google Dokument vor, in dem sie wie ein Chat von verschiedenen Leuten schrieb, die über die Europäische Union sprachen. Sie nahm alle Sätze in einem Video auf, das auf unserem Youtube-Kanal veröffentlicht wurde.